

**SISTEM DAN PROSEDUR PENJUALAN KENDARAAN
PADA PT. NASMOCO BAHTERA MOTOR JANTI**

Laporan Magang

**Laporan magang ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan
jenjang Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia**

Disusun Oleh:

Royan Mustarifin

14211049

**Program Studi Manajemen Perusahaan
Program Diploma III Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia**

2016

HALAMAN PENGESAHAN
LAPORAN MAGANG

SISTEM DAN PROSEDUR PENJUALAN KENDARAAN
PADA PT. NASMOCO BAHTERA MOTOR JANTI



Disusun Oleh:

Nama : Royan Mustarifin
No.Mahasiswa : 14211049
Program Studi : Manajemen Perusahaan

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Pada tanggal: 31 Agustus 2016

Dosen pembimbing



Rr Sita Dewi Kusumaningrum., S.E., MPM

PERNYATAAN BEBAS PENJIPLAKAN

“Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa laporan magang ini ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sangsi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku”.

Yogyakarta, 31 Agustus 2016

Penulis



Royan Mustarifin

KATA PENGANTAR

Assalamu‘alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah segala puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Magang yang berjudul “Sistem dan Prosedur Penjualan Kendaraan pada PT. NASMOCO Bahtera Motor Janti.” Laporan Magang ini disusun sebagai persyaratan kelulusan pada Program Studi Manajemen Perusahaan Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Dalam penyusunan Laporan Magang ini penulis banyak mendapat saran, dorongan, bimbingan serta keterangan-keterangan dari berbagai pihak yang merupakan pengalaman yang tidak dapat diukur secara materi, namun dapat membukakan mata penulis bahwa sesungguhnya pengalaman dan pengetahuan tersebut adalah guru yang terbaik bagi penulis. Oleh karena itu, dengan segala hormat dan kerendahan hati perkenankanlah penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dra. Nurfauziah, MM, selaku Ketua Program Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia
2. Bapak Wiyono selaku Pimpinan PT. NASMOCO Bahtera Motor Janti, beserta seluruh karyawan atas bantuan yang telah diberikan

3. Rr Sita Dewi Kusumaningrum., S.E., MPM selaku pembimbing magang sekaligus pembimbing penyusunan laporan ini
4. Ayah dan ibu yang telah membimbing dan memberikan semangat
5. Semua pihak yang tak dapat penyusun sebut satu persatu atas segala bantuan dan dukungan, sehingga kegiatan ini dapat selesai sesuai waktu yang telah ditentukan.

Dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis menyadari masih terdapat banyak kekurangan yang dibuat baik sengaja maupun tidak sengaja, dikarenakan keterbatasan ilmu pengetahuan dan wawasan serta pengalaman yang penulis miliki. Untuk itu penulis mohon maaf atas segala kekurangan tersebut tidak menutup diri terhadap segala saran dan kritik serta masukan yang bersifat membangun bagi diri Penulis.

Akhir kata semoga dapat bermanfaat bagi penulis sendiri, institusi pendidikan dan masyarakat luas. Amin!

Wassalamu 'alaikum Wr. Wb

Yogyakarta, 31 Agustus 2016

Penulis

Royan Mustarifin